



NGG. Wir bei Refresco in Grünsfeld.

# INFO



Tarifverhandlung  
2018

HEILBRONN, 21. Dezember 2018

# Endlich konkrete Bewegung: Arbeitgeber-Vorschläge zum Manteltarif

## Eingruppierungsrunde am 3. Dezember

Hier ging es weiter um die Eingruppierungen. Wir haben weitere Fortschritte erzielt und bei rd. 50% der Beschäftigten Einvernehmen. Die Eingruppierungen in der Produktion jedoch blieben grundsätzlich strittig.

## Betriebsversammlung am 3. Dezember

Die Verhandlungen wurden unterbrochen durch die Betriebsversammlung. Wir haben euch über den Stand informiert und eine **Mitgliederversammlung** am 15.12 angekündigt. Wir haben deutlich gemacht, dass die Geduld der Beschäftigten zu Ende geht und wir konkrete Vorschläge beim Manteltarifvertrag sehen wollen!

## Verhandlungsrunde am 11. Dezember

Offenbar kamen die Botschaften an. Bei den Gesprächen am 11.12. hat Refresco angeboten:

- Einführung des Manteltarifvertrag Obst & Gemüse über eine Zeitschiene (Beispiel Weihnachtsgeld 5 Jahre)
- heutiger Stand des MTV, ausgenommen 3 Punkte.
- Einführung des Entgelttarifvertrages, dann immer die aktuelle Fassung der Obst & Gemüse BaWü.

## Am 22. Januar geht es weiter

Wir haben den Arbeitgebern nun unsere konkreten Positionen zu ihren Vorschlägen und einen Vorschlag für

die Regelung zur „Planungssicherheit“ bei Wochenendschichten übermittelt.

Zudem sind wir bei der Eingruppierung in der Produktion nochmals einen deutlichen Schritt auf die Arbeitgeber zugegangen. Es gab hier insgesamt weitere „Haken“.

Wir sind vorsichtig optimistisch, dass der „Brückenaufbau“ ernsthaft begonnen hat und wir auf dieser Basis im Januar Richtung Ziel gehen können.

**Wir wünschen  
euch schöne  
Weihnachten  
und ein gutes  
neues Jahr—  
demnächst mit  
Tarifverträgen!**

**Es gilt weiterhin:**

**NGG unterstützen—Mitglied werden!**



